

BREVE

Strasbourg, le 2 décembre 2022

À Strasbourg, 15 jardiniers récompensés par le prix éco jardinier

La Ville de Strasbourg a organisé cette année la troisième édition du concours éco-jardiniers afin de récompenser les locataires de jardins familiaux qui pratiquent un jardinage respectueux de l'environnement et participent ainsi à la biodiversité et à l'embellissement de la ville.

Ce **mardi 6 décembre à 17h30**, à l'Hôtel de ville de Strasbourg, 11 jardiniers primés et 4 jardiniers encouragés seront récompensés et recevront leur prix, en présence d'**Hervé Polesi**, adjoint à la maire en charge des jardins partagés et familiaux. À cette occasion, des oyas fabriquées en Alsace, objet symbolique des enjeux actuels de préservation de l'eau et de changement climatique, seront remis aux lauréats.